



## 「ゆうきの秘密、教えちゃいます（仮）」



こんにちは(\*^^\*) 営業の加島です。

あけましておめでとうございます🎆 営業の加島です！お久しぶりです(\*^^\*) 産休、育休が明けて職場復帰致しました！時間が経つ早さに驚きますが、思い返してみると「あっという間」とは言えないほどぎゅゅと濃縮した期間でした。

幸せも辛さも、どちらも今までの人生で一番感じた期間だったなあ～なんて思います。相変わらず毎日バタバタですが、今はようやく一人の人間に戻れたような…そんな感覚です笑ご迷惑をおかけしてしまいましたが、こうして復帰できたことを嬉しく思います！

また、皆様とご一緒にお仕事が出来たら幸せです。それでは、今後とも宜しくお願いします！

## いつも隣に我々がいます！！！！

2023年1月5日。我々マルシンフーズの新たな1年がスタートしました。製造業の立場で言わせて頂くと、仕入品（食品原材料や資材全般）は昨年で、円安の度に繰り返し繰り返し値上げ。年が明け円高傾向になるも、一向に値が下がらない状態が続いております。そんな中、私が年頭の挨拶で何を伝えるか・・・年末年始にかけて本当に考えました。「売上を〇〇%アップすること！」「新商品を毎月発表すること！」など言うこともできたでしょう。しかし私は、そこには常に違和感を感じております。それは形であって、私が伝えなきゃいけない「前に進む」と言う本質は何だろう……。そして出た答えが、①真に前に進むとは、強く正しく確実に一步を踏み出すことである。②「割れ窓理論」を意識して日々を過ごす。この2点です。先ず①ですが、足元を見て見ぬふりをして先ばかりを追い、売上目標を掲げても本末転倒で、何のためにこのお仕事をしているかを確認し、目の前のお仕事はそれに見合っているか。そしてそれをやり切ることが本当に人のため、会社のため、社会のためになっているか。それがピッタリ重なったら一步ずつ確実に前進しようというものです。②は、割れた窓ガラスは1枚放っておくと、必然的に2枚目が発生する。そしてその2枚が並んでいると人は「あ！窓ガラスは割れていても良いものなんだ」となり、連鎖的に増えていくというもの。路上に突如現れるゴミの山はまさにこれ。

そしてこの現象は、家でも会社でも日常に溢れているということ。

「強く正しく確実に前へ」 大切ですよ（^\_^）



終わりに皆様、今号も最後までお付き合いくださり、有難うございました。今年の私は、本当の意味で「人に寄り添う」ことを意識しながら生きる決意をしました。そのようにやってきたつもりだったのですが、どうやらここ数年は違ったようです。皆んなで幸せになるためにどうしたら良いか。その為には目の前の社員さんと共に乗り越える私の姿が必要でした。本当に毎日が勉強です汗 それでは、私とはまた次号でお会いしましょう！

ホームページで  
バックナンバー  
配信中！



三が日に覗いた地元のホテルのロビーにて。信州の地酒を振る舞うリアルに、感謝と旨さを頂きました^^

